



La Constitución, en riesgo; el Presidente “quiere asesinarla”: PRI y PRD



Jesús Zambrano alertó que el presidente López Obrador mantiene al país al filo de la inconstitucionalidad.

Las dirigencias nacionales del PRI y PRD advirtieron que la Constitución está en riesgo pues el presidente Andrés Manuel López Obrador intenta asesinarla por lo cual advirtieron la necesidad de proteger el estado de derecho que emana de nuestra Carta Magna.

El presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano alertó que el presidente López Obrador mantiene al país al filo de la inconstitucionalidad, como sucede con el plan B de la reforma electoral y las reformas a las leyes secundarias de la industria eléctrica.

Zambrano criticó la obsesión de López Obrador de atentar contra la legalidad como se evidencia en su conocida frase: “no me vengan con que la ley es la ley, no me vengan con ese cuento”, expresada cuando los ministros de la SCJN rechazaron las reformas de la industria eléctrica.

“Ya nomas falta que para dejar constancia de dicha obsesión quieran que esa frase quede con letras de oro en el senado de la República”, ironizó.

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno advirtió que hoy que se ve amenazada la democracia en México, se debe proteger el estado de derecho que emana de nuestra Constitución, la separación de poderes y la auto-

mía judicial.

Por separado, ambos dirigentes partidistas advirtieron sobre el riesgo que se cierne sobre la Constitución ante el embate del presidente López Obrador que no respeta las leyes ni el estado de Derecho.

“Nuestra Constitución es la base del Estado de derecho y su respeto absoluto es la única garantía para frenar las tendencias autoritarias del actual gobierno”, alertó Zambrano.

Aseguró que la única forma que tenemos los mexicanos para evitar la lenta o súbita muerte de nuestra constitución es una sociedad civil activa y vigilante, y que el poder judicial no se doblegue ante los embates con los que el Presidente de la República pretende violentar la Constitución de la República al través de leyes secundarias.

En ese sentido acusó que más allá de que López Obrador lanzó vivas a la Constitución en este 106 aniversario, en realidad la está destazando y asesinando.

“La a está asaltando al querer matar la democracia con sus regresivas leyes electorales antidemocráticas contrarias a los principios básicos contenidos en nuestra Carta Magna. También por ello hemos acudido ante la Corte a solicitar la anulación y la inaplicabilidad de esas reformas”, estableció. (Alejandro Páez Morales)